

Ciudad de México a 17 de septiembre de 2018

**Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro**  
**Director de la División de Ciencias y**  
**Artes para el Diseño**  
**P r e s e n t e**

Estimado Dr. Vinicio:

Por este conducto hago de su conocimiento que en la Sesión 516 Ordinaria del Cuadragésimo segundo Consejo Divisional celebrado el día 2 de septiembre de 2016 en el acuerdo 516-7 se llevó a cabo la Renovación del Comité Editorial de la División de Ciencias y Artes para el Diseño conformado por los siguientes miembros:

Dr. Gabriel Salazar Contreras con cargo de Presidente  
Dra. Elizabeth Espinosa Dorantes  
Mtro. Luis Yoshiaki Ando Ashijara  
Mtra. Gloria María Castorena Espinosa  
Mtra. Irma López Arredondo  
DI. Eduardo Ramos Watanave  
Mtro. Luis Franco Arias Ibarrondo

Dicho Comité concluyo su periodo el día **02 de septiembre de 2018**, por lo que solicito atentamente su consideración para continuar con las funciones Editoriales de la División.

Hago de su conocimiento lo que marca la Legislación.

**Lineamientos Editoriales de la División de Ciencias y Artes para el Diseño en el capítulo 3 de los Comités Editoriales párrafo 3.2 Los Comités Editoriales son instancias colegiadas y cada uno estará formado por los menos con cinco miembros propuesto por el Director de División y ratificados por el Consejo Divisional.**

Agradezco la atención a la presente y quedo a sus órdenes

**A t e n t a m e n t e**  
**"Casa Abierta al Tiempo"**



**Mtra. Gloria María Castorena Espinosa**  
**Coordinadora del**  
**Consejo Editorial Divisional**



Ciudad de México, junio 19, 2018

**Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro**  
**Presidente del Consejo Divisional de CyAD**

Presente:

Por medio de la presente solicito sea aceptada mi renuncia al Comité Editorial de CyAD del cual fui miembro desde el 2 de septiembre de 2016.

Lo que me motiva a dejar el Comité es que estoy, dentro de mi periodo sabático, concentrado en el desarrollo de mi Doctorado en Diseño en la Línea de Diseño y Visualización de la Información lo que me impide asistir con regularidad a las reuniones del Comité. Este asunto lo traté con el Dr. Jorge Ortiz, Jefe del Departamento de Evaluación del Diseño.

De antemano agradezco la atención a este comunicado.

Atentamente:

Luis Franco Arias Ibarrondo  
Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo  
Núm. Ec. 3318